



『もっと！！本野通信』

No.99

諫早市立本野小学校長 永井洋

5・6年生薬物乱用防止教室で学ぶ！！

4日、学校薬剤師の木下先生を講師にお招きし、5・6年生が薬物の恐ろしさを学びました。薬物の恐ろしさは？と聞かれると、わたしはやはり、「依存」と連想してしまいます。

また、長崎県でも、最近薬物乱用が低年齢化していることも心配なことです。小学生だから関係ないではなく、幼いころからその体への影響をきちんと理解しておくことは、非常に意義のあることだと思います。「たばこやアルコール、薬の大量摂取なども薬物依存のきっかけになることがある」と6年生が校長室で教えてくれました。学びが深まったなと感じ嬉しくなりました。



2・3年生が1年生と保育園児を招待しました

10日、体育館にて「おもちゃランド」が開かれました。この学習には、「1年生と明教・もとの保育園の園児（年長児）を招待し、手作りのおもちゃで楽しく遊んでほしい」という願いがあります。4つのコーナーと、くじを引く場所がありました。どのコーナーも工夫したおもちゃを使った簡単なゲームが企画されていました。おもちゃランドの仕組みは次の通りです。



- ① 4つのコーナーでおもちゃを使ったゲームをしてチケットをゲットする
- ② くじ引きコーナーで、チケットの数だけくじを引く
- ③ 1~4等まであり景品がもらえる

1年生と園児の皆さん、楽しそうにおもちゃで遊び、くじ引きではドキドキし、手作りの景品をもらい、とても満足そうでした。2・3年生の子どもたちも満足そうでした。これからも、いろいろな形で保育園との連携を進めていきたいと思います。

※冬休みのくらしから抜粋（ルールや決まりを守ることは、自分の命を守ることにつながります）

- ① 公園や公民館など公共の場所では、マナーを守り、大切に利用する。
- ② 次のような場所は保護者同伴または保護者の責任のもとで利用する。
 - ・買物
 - ・映画館
 - ・ボーリング場
 - ・ゲームセンター
 - ・インターネットカフェなど
- ③ インターネットのメールやLINEは保護者の責任のもとマナーを守った利用をする。
- ④ ゲームやSNSについては「我が家ルール」について話し合う。
(ネットトラブルや、SNSトラブルに、学校は関与できません)